
第５８５回  放送番組審議会  

 

１．日 時  2022年 5月 17日（火）  午後 1 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室  

 

３．委 員 総 数   9名 

出 席 委 員    6名 

 委 員 長  佐藤 健志 

 委 員  前田 千香子 

 委 員 

 委 員 

 林  英彰 

蛎﨑 奈津子 

 委 員  岩山 徹 

 委 員  久保 公人 

 

欠 席 委 員  3名   

副委員長 

委  員 

委  員 

 加藤 千晶 

緑川 智恵子 

林  伸彦 

 

社側出席者       

榧野 信治 （代表取締役社長） 

畑山 篤 （常務取締役 報道制作・編成担当） 

石川 亮 （取締役 営業・ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ事業担当） 

三浦 裕紀 （報道制作局報道部副部長） 

江口 アミ （報道制作局アナウンス部主任） 

 

事 務 局  

       藤村 惠一 （編成局長兼編成部長） 



４．議 題 

１.    4月 17日（日） 

14 時 25 分～ 14 時 55 分放送  

「ニュースプラス１特集  松ぼっくりの教室」  

 

2. その他 

 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

○命の大切さの伝え方がかなり良かった 
○自らも被災者であった先生方だからこそ、怖がる子供もいる中で震災を伝えることを選び、恐ろしさ
と命の大切さの両方をきちんと教え伝えられているのだろう 
○小学校の先生や子供達とすごく信頼関係があったからこそ長時間の取材がなされているのだろうと思
った 
○ナレーションが非常にガイド的な役割で場面がスムーズに切り替わっていると感じた 
○時間経過が分かりにくいところがあった 
○震災を知らない子供たちが今どのように感じて成長しているのかということにすごく関心がありまし
たが、それを伝えてくれた 
○取材の映像が本当に時間的な厚みがある 
○番組タイトルは、副題で何かを補ったら良かったと思う 
○本当の教育っていうのは勉強とか知識を教えるのではなくて、生きることとかこういうことを教える
のかなと感じた 
 
【局 側 意 見】 

○３０分番組にするにあたって、どうしても時間経過が前後してしまうことになった。反省点の一つだ
と思っている 
○ちょっと詰め込みすぎたという感じもする 
○番組タイトルは、最後まで見ないと伝わりづらい部分があったと感じた 
○この後、1時間番組も制作予定である 
 
7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送  5 月 24 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

